

Ich steh auf Herz Jesu

Pfarrei-Erneuerungs-Prozess – Jetzt!



Gruppe „Ich steh auf Herz Jesu“
Sprecher: Martin Schersching
Salierstrasse 52
45479 Mülheim
Tel: 0208 429564
E-Mail:MSchersching@t-online.de

November 2019



An die
Koordinationsgruppe PEP
Pfarrei St. Mariä Himmelfahrt
Mülheim an der Ruhr

Vorschlag für Entwicklung von Kirche und Gemeindeheim Herz Jesu

FÜR EINE LEBENDIGE ENTWICKLUNG DER GEMEINDE AM
PASTORALEN STANDORT

Liebe Koordinationsgruppe.

Hiermit bitten wir Sie, die beigefügten Vorschläge zur Weiterentwicklung des pastoralen Lebens am Standort **Herz Jesu** in unserer Pfarrei zur Kenntnis zu nehmen und in die weiteren Beratungen einzubeziehen. Auf diese Weise wollen wir uns konstruktiv an der Umsetzungsphase des Pfarrei-Entwicklungs-Prozesses (PEP) beteiligen.

Auf so knappem Raum kann nicht jeder Aspekt beleuchtet werden. Daher bitten wir darum, die Entwürfe als Ausgangspunkte anzusehen, welche nach entsprechenden vertiefenden Diskussionen lebendiger werden. Wir sind uns bewusst, dass möglicherweise Teile dieses Vorschlags auf den ersten Blick nicht als umsetzbar erscheinen. Dennoch möchten wir darum bitten, dass eine Diskussion im Zusammenhang sowie auch manche Abwandlung der ersten Ideen zugelassen werden.

Die Denkanstöße in diesem Antrag fassen, neben vielen Gesprächen in privaten Kreisen, auch auf den Ergebnissen des „Runden Tisches“ im Jahre 2018, und viele Menschen haben dazu beigetragen. Ihnen sei dazu an dieser Stelle herzlich gedankt, ohne dass wir sie alle mit Namen nennen.

*Für die Gruppe „Ich steh auf Herz Jesu“
Martin Schersching, Sprecher*